

Antrag auf Anpassung des LAT-Beitrags

Betreff: Anpassung des LAT-Beitrags

Das Studierendenparlament möge beschließen:

1. Der Erhöhung des LAT-Beitrags von 0,071 € auf maximal 0,13 € pro eingeschriebenem Studierenden und die damit einhergehende Anpassung im Haushaltsplan des AStA wird zugestimmt.
2. Der Umstellung von einem Festbetrag auf einen flexiblen Beitrag wird zugestimmt.
3. Die Erhöhung des LAT-Haushalts auf 45.000 € jährlich (inklusive Rücklagenaufbau) wird zur Kenntnis genommen und unterstützt.

Begründung:

Das Landes-ASten-Treffen hat vor den Beitrag den Beitrag pro eingeschriebenem Studierenden von derzeit 0,07 € auf 0,13 € zu erhöhen.

Hintergrund dieser Entscheidung ist die aktuelle finanzielle Situation des LAT. Der derzeitige Haushalt beläuft sich auf 35.000 €, zusätzlich bestehen Rücklagen in Höhe von 10.000 €. Ursprünglich betrugen die Rücklagen 20.000 €, um im Falle von Zahlungsausfällen die Liquidität des LAT sicherzustellen.

Aufgrund allgemeiner Kostensteigerungen soll der jährliche Haushalt auf 42.000 € erhöht werden. Zudem sollen die Rücklagen über einen Zeitraum von drei Jahren schrittweise um jeweils 3.000 € pro Jahr wieder auf 20.000 € aufgebaut werden. Daraus ergibt sich ein Gesamthaushalt von 45.000 € pro Jahr.

Weiterhin soll der bisherige Festbetrag künftig durch einen flexiblen Beitrag ersetzt werden, um eine an die tatsächlichen finanziellen Entwicklungen angepasste Haushaltsplanung zu ermöglichen.

Während der Corona-Pandemie wurde der Beitrag temporär gesenkt, da keine Veranstaltungen stattfinden konnten und um die ASten finanziell zu entlasten. Angesichts der derzeitigen finanziellen Engpässe ist nun eine Beitragserhöhung erforderlich.

Mit freundlichen Grüßen

Tobias Kaminski

Parlamentarier der Liste Cozy Campus Culture und

Referent für Hochschulpolitik